

Universidad de la región firmó compromiso y generará mayor capital humano para aportar al sector Energía

La Universidad de Playa Ancha, a través del **Departamento de Medio Ambiente de la Facultad de Ingeniería**, se comprometió a generar más capital humano en el área de energía, en el marco de la constitución de la Primera Mesa Estratégico-Política de la cartera en la Región de Valparaíso, la cual contó con la participación de 59 representantes del área académica, industria regional y servicios públicos.

En la jornada, encabezada por la seremi de Energía de la Región de Valparaíso, María Fernanda Pinochet, y la encargada de Capital Humano del Ministerio de Energía, Alejandra Hidalgo, se hizo un balance de la situación energética en la zona y cada institución participante suscribió un compromiso efectivo de trabajo con la Mesa Regional.

Anuncio Patrocinado

Fue el caso de la UPLA, la vicerrectora académica, doctora Violeta Acuña Collado; la directora general de Pregrado, Ivonne Fuentes Román, y la directora del Departamento de Medio Ambiente de la Facultad de Ingeniería, doctora Eva Soto Acevedo, se comprometieron a participar, desarrollar y generar instancias de capacitación y actualización a técnicos y profesionales para el sector energía.

Para la vicerrectora académica, esto representa la incorporación y la presencia de la Universidad a los desafíos de la región, ya que la firma de este compromiso exige que la institución cumpla no sólo con los compromisos externos, sino que también se prepare para responder más rápidamente a estas tareas.

Universidad de la región firmó compromiso y generará mayor capital humano para aportar al sector Energía

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Hoy la articulación de sistemas de formación en diversos niveles, el compromiso con la formación técnica profesional, el desarrollo en la universidad de un modelo de formación continua es una meta que requiere celeridad. Por otra parte, la presencia de la Facultad de Ingeniería a través del Departamento de Medio Ambiente nos genera metas más ambiciosas y logra abrir horizontes para el compromiso de la Universidad. Tenemos mucho que aportar no solo en los temas de energía, de innovación, de investigación, formación y por sobre todo incorporar la dimensión ética a la lista de compromisos, los cuales son sellos de nuestra casa de estudios”, enfatizó la autoridad universitaria.

En el caso de la directora del Departamento de Medioambiente de la Facultad de Ingeniería, este trabajo tiene plena sintonía con las temáticas energéticas que se vienen desarrollando hace varios años en la facultad, logrando desde el 2007 que se ejecute a través de la asignatura “Eficiencia Energética” para todas las carreras del plantel.

“Es relevante para el Departamento de Medio Ambiente porque lo posiciona en una de las líneas disciplinarias que llevan muchos años como son las energías renovables y la eficiencia energética y eso de paso también sitúa a la Facultad de Ingeniería en el contexto regional. En el caso de los elementos comprometidos

Universidad de la región firmó compromiso y generará mayor capital humano para aportar al sector Energía

obviamente nos interesa promover el que nuestra institución responda oportunamente a los desafíos a nivel local, tanto en metodología de aprendizaje activo, en investigación como parte de la Mesa de Capital Humano en Energía".

Como integrante del Consejo de la Sociedad Civil (COSOC) de Energía de la región de Valparaíso y presidenta del Comité de Sustentabilidad y Eficiencia Energética, Eva Soto complementó que todas estas acciones se condicen con el Acuerdo de Producción Limpia (APL) Campus Sustentable, que le permitió a la UPLA estar en la élite nacional de Sustentabilidad y materializar una política universitaria en la materia.

y tú, ¿qué opinas?